

REGLAMENTO

PRESENTACIÓN.

Ápice, Asociación Andaluza de Epilepsia, fundada en abril del año 2000 y declarada Entidad de Utilidad Pública en 2009, organiza la "II Carrera Solidaria Corriendo por la Epilepsia".

Ápice nace ante la falta de integración de las personas con epilepsia en cualquier ámbito de la vida cotidiana. La epilepsia es la enfermedad neurológica más antigua de la historia y sin embargo sigue siendo una gran desconocida.

El fin de **Ápice**, la Asociación Andaluza de Epilepsia, es la lucha por la defensa e integración en la sociedad de todas las personas con esta enfermedad neurológica, sea cual sea el diagnóstico del paciente y su grado de discapacidad. **Ápice** como entidad presta cuanta ayuda requieran todas las personas con epilepsia y sus familiares.

CARRERA. La carrera se celebrará en el Parque del Alamillo, el sábado 20 de mayo de 2023, a partir de las 11:00 horas.

El recorrido será en el interior del parque, con salida y meta en la explanada del Cortijo.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES:

10:00 horas. Comienzo de actividades en la zona de salida-meta junto al Cortijo del Alamillo, con la apertura de entrega de dorsales, guardarropa, ambigú, mercadillo solidario, talleres varios y animación musical.

11:00 horas. Salida de la carrera infantil.

11:30 horas. Salida de la carrera absoluta y diversidad.

11:40 horas. Salida de la Marcha Solidaria.

13:00 horas. Entrega de trofeos.

CARRERA INFANTIL. A las 11:00 horas tendrá lugar la prueba infantil no competitiva para menores hasta los 13 años cumplidos, con un recorrido de 500 metros.

Todos los participantes recibirán su bolsa del corredor con camiseta.

Los 50 primeros también recibirán medalla al llegar a meta.

La aportación solidaria para participar en esta carrera será de 5 euros.

CARRERA ABSOLUTA. A las 11:30 horas se dará la salida a la carrera para mayores de 14 años, sobre un circuito de 3.500 metros, al que se darán dos vueltas para completar los 7.000 metros de recorrido.

Se establecen cuatro categorías: senior masculino y femenino (de 14 a 39 años) y veterano masculino y femenino (a partir de 40 años).

La aportación para participar en esta prueba será de 8 euros.

Todos los participantes recibirán su bolsa del corredor con camiseta.

Se entregará trofeos a los tres primeros clasificados de cada categoría.

CARRERA DE LA DIVERSIDAD. A las 11:30 horas tendrá también lugar junto a la carrera absoluta, la salida de la prueba para participantes con diversidad. En este caso con una distancia total de 3.500 metros, completando una única vuelta al recorrido.

La aportación para participar en esta prueba será de 5 euros.

Todos los participantes recibirán su bolsa del corredor con camiseta.

Se entregará trofeos, a las tres primeras mujeres y tres primeros hombres clasificados.

Para participar en esta prueba, será necesario presentar la tarjeta o acreditación que acredite la discapacidad, en el momento de retirar el dorsal.

MARCHA SOLIDARIA. A las 11:40 tendrá lugar la salida de la modalidad de marcha no competitiva, para todas aquellas personas que quieran realizar el recorrido caminando.

En este caso la distancia total será de 3.500 metros, completando una única vuelta al recorrido.

La aportación para participar en esta prueba será de 8 euros.

Todos los participantes recibirán su bolsa de avituallamiento con camiseta.

INSCRIPCIONES. Las inscripciones se podrán realizar de forma online hasta las 22:00 horas del jueves 18 de mayo, en la web www.croniussport.com

La inscripción es personal e intransferible y supone la aceptación total del presente reglamento. No se considerarán válidas las inscripciones que no tengan los datos identificativos correctos: DNI, nombre, apellidos, fecha de nacimiento, sexo y prueba.

DORSAL. Es obligatorio participar inscrito de forma reglamentaria y con el dorsal debidamente colocado en el pecho, sin recortar y llevarlo a lo largo de todo el recorrido, pudiendo ser descalificado en caso contrario.

RETIRADA DEL DORSAL Y CAMISETA OFICIAL. La recogida del dorsal, camiseta y bolsa del corredor, se podrá realizar el mismo día de la carrera desde las 10:00 horas, en una carpa situada junto a la zona de salida en el Parque del Alamillo.

AVITUALLAMIENTO. Se dispondrá de avituallamiento líquido en meta para todos los participantes, además de otro intermedio para aquellas modalidades que completen dos vueltas al circuito.

GUARDARROPA. Los corredores podrán hacer uso de un servicio de guardarropa gratuito junto a la zona de salida y llegada, donde podrán dejar sus pertenencias en una bolsa, no haciéndose la Organización responsable de los objetos entregados. El servicio estará habilitado desde las 10:00 horas.

SEGUROS. Todos los participantes estarán cubiertos por un seguro de responsabilidad civil y otro de accidentes, conformes a la legislación vigente. La Organización declina toda responsabilidad sobre los daños físicos o morales que durante la participación en la prueba pueda causarse un atleta a sí mismo o a terceros.

ASISTENCIA MÉDICA. La Organización dispone de los servicios médicos necesarios para atender al corredor durante el desarrollo de la prueba. La Organización recomienda a todos los participantes que se sometan a un reconocimiento médico previo a la prueba, aceptando todo participante el riesgo derivado de la actividad deportiva. Cualquier atleta con problemas de salud está obligado a notificarlo previamente a la Organización.

VEHÍCULOS AUTORIZADOS. El circuito estará cerrado a todos los vehículos. Los únicos vehículos que podrán seguir la prueba serán los acreditados por la Organización. Queda totalmente prohibido seguir a los corredores en cualquier tipo de vehículo a motor o sobre ruedas (patines, bicicletas, etc.).

NORMATIVA DE SEGURIDAD Y POLÍTICA DE CANCELACIÓN ASOCIADAS AL COVID-19. Si la situación sanitaria provocada por el Covid-19 así lo requiere, se adoptarán las medidas que se consideren oportunas, siempre bajo el amparo de las autoridades competentes, para garantizar al máximo posible la seguridad tanto de los participantes como la de sus acompañantes, público y todo el personal que compone la organización de la prueba.

RESPONSABILIDAD. La participación en el evento está bajo la responsabilidad y propio riesgo de los participantes. El participante, en el momento de la inscripción, manifiesta encontrarse físicamente apto para completar el recorrido de la prueba. La Organización declina toda responsabilidad de los efectos, consecuencias o responsabilidades derivadas de los daños, tanto materiales como personales, que pudieran ocasionar los participantes, con motivo de la prueba, a sí mismos, a otras personas e incluso en el caso de que terceras personas causen daños al participante, voluntario o personal de organización.

MODIFICACIONES. La Organización se reserva el derecho de realizar modificaciones, si las circunstancias lo hicieran necesario. Así mismo, los horarios y las categorías o incluso el presente reglamento podrían verse alterados si por causa justificada o de fuerza mayor fuera necesario o aconsejable.

DERECHOS DE IMAGEN. Los participantes autorizan a la Organización del evento, a la grabación total o parcial de su participación en el mismo mediante fotografías, películas, televisión, radio, video y cualquier otro medio conocido, cediendo todos los derechos relativos a la explotación comercial y publicitaria que consideren oportuno, sin derecho a recibir compensación económica alguna.

ACEPTACIÓN DEL REGLAMENTO. Todos los participantes, por el hecho de inscribirse, aceptan el presente reglamento y en caso de duda o de surgir alguna situación no reflejada en el mismo, prevalecerá lo que disponga el Comité Organizador.